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Sorpresa en el PP ante la respuesta que Susana Díaz ha ofrecido sobre la prórroga del 
convenio de espacios públicos

El presidente del PP local solicita a PSOE e IU que definan sus posturas al respecto y que intercedan 
antes sus Consejerías
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El 
Partido Popular de Priego sigue con su particular 
campaña destinada a lograr la firma de la prórroga del 
convenio de colaboración entre la Junta y el 
Consistorio de la localidad que permitiría dar 
continuidad a la intervención integral en el Recreo de 
Castilla, y de manera particular, en la adecuación del 
Molino de los Montoro como museo arqueológico y 
etnográfico.

En esta ocasión, el presidente de los populares 
prieguenses, Sergio Fornieles, ha analizado el escrito 
que la asociación Baética Nostra ha dirigido a todas las 

fuerzas políticas de Priego, en el que se recoge la respuesta que da la Consejería de Presidencia al escrito 
remitido por un ciudadano de Priego solicitando la intersección por parte de la presidenta de la Junta, Susana 
Díaz, entre las Consejerías de Fomento y la de Cultura para desbloquear la firma de la citada prórroga.
Respuesta de Susana Díaz que para Fornieles ha supuesto una "sorpresa", ya que como ha indicado esta 
mañana en rueda de prensa, la presidenta autonómica hace constar que desde la Junta, “no se puede 
interceder entre ambas Consejerías en este asunto”, en contra, según apuntaba el presidente del PP de Priego, 
de lo que estipula el artículo 117 del Estatuto de Autonomía, en el que, sobre las funciones del presidente o 
presidenta de la Junta y su responsabilidad ante el Parlamento, se hace constar que éste, “dirige y coordina 
las actividad del Consejo de Gobierno”, así como en el apartado 1 del artículo 133, en el que se alude a la 
objetividad  que ha de regir en todos los procesos de la administración regional.
De ahí que Fornieles afirmara que el Estatuto de Autonomía, “sólo se aplica cuando va en contra del 
gobierno Central”, indicando que ante esta actitud de Susana Díaz se pueden extraer dos conclusiones, “el 
miedo de la presidenta de la Junta a enfrentarse a Elena Cortés y con ello poner en peligro el pacto de 
sillones o que Priego sigue en el olvido para la Junta”.
Junto al contenido de la respuesta ofrecida por Susana Díaz, el presidente de la Junta Local del PP reiteraba 
su sorpresa por la respuesta en sí, “ya que el Ayuntamiento ha remitido desde el mes de noviembre 11 
escritos a la delegación de Córdoba, que aún siguen sin respuesta”, escritos en los que se solicitaba la 
postura de la Junta, a favor o en contra de la renovación del convenio, para que el Consistorio pueda obrar en 
consecuencia, “defendiendo los intereses de los prieguenses en los tribunales”.
Por último, Fornieles solicitó al PSOE e IU, que definan sus postura ante los ciudadanos en relación a este 
tema, “ya que ellos siempre han defendido este asunto”, e igualmente que intercedan ante sus Consejerías, 
“para sacar adelante el proyecto”.


